Le monde et Marseille 2013



Lancement ce week-end d'une année d'actions, d'expositions, de concerts : Marseille et sa région deviennent capitale européenne de la culture. Au-delà du foisonnement créatif, c'est l'occasion pour la métropole phocéenne de reforger une identité malmenée.

Pour la Parade des lumières défileront camions de pompiers et engins de travaux lumineux. Place ensuite à la Grande Clameur, événement participatif qui résonnera dans une trentaine de lieux

lire sur le site du " Monde "